



## Presidente del BCN expone estado de la economía

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Cro. Ovidio Reyes R., brindó el pasado 7 de octubre de 2019 una entrevista sobre el estado de la economía de nuestro país, en el programa Estudio TN 8, Canal 8.

En la comparecencia, el Presidente del BCN se refirió a la mejoría de varios indicadores en la economía nicaragüense. En este contexto, destacó el crecimiento permanente de los sectores agricultura, pecuario, pesca, silvicultura, y minería. Asimismo, mencionó que hay movimientos positivos en turismo y hotelería. Además, resaltó el resultado positivo en el sector comercio, durante los últimos meses.

Asimismo, indicó que desde julio los depósitos del Sistema Financiero están mejorando, con mucha liquidez y mejores condiciones para que el crédito se reactive, lo cual facilitará que la economía retorne a la normalidad. Cabe destacar que la liquidez ha aumentado un 48% vía recuperación de crédito, y los bancos lograron cancelar deudas al Banco Central y también con el exterior.

En cuanto a las reservas, el Presidente Reyes dijo que se está en un proceso de acumulación de reservas internacionales, puntualizando que en marzo se tenían 2,127 millones de dólares y a finales de septiembre se finalizó con 2,255 millones de dólares. Por su parte, la banca, tiene un poco más de 500 millones de dólares en sus propias reservas depositadas en el exterior. De esta manera, el país ha logrado acumular un total de 2,700 millones de dólares que están disponibles para hacer frente a cualquier evento o también para atender las obligaciones con el público.

El Presidente del BCN también se refirió al ingreso de dólares al país, lo que representa una fortaleza en la economía, e indicó que se esperan 5,400 millones de dólares en exportaciones, 1,600 millones de dólares en remesas, 500 millones de dólares por turismo, 600 millones en inversiones extranjeras y 300 millones en otro tipo de bienes y servicios, más los flujos de cooperación entre 400 y 500 millones de dólares; para un total de casi 7 mil 500, 8 mil millones de dólares.

En cuanto a las perspectivas de recuperación, el Presidente Reyes expresó que se ha coincidido con el Fondo Monetario, Agencias Calificadoras de Riesgo, CEPAL y otras entidades, que en el periodo 2020-2021, empezará una recuperación. Concluyó que no se ha visto ningún escenario que muestre una caída estrepitosa y tampoco una continuidad de la misma.

Palabras del presidente del BCN [mp3](#) / [amr](#)

[Transcripción de Entrevista sobre el Estado de la Economía](#)

Managua, 9 de octubre 2019